

ひとりだち

平成28年3月25日

瑞浪市立陶中学校



ありがとう さようなら陶中学校 ～長年のご支援に感謝～

校長 山内 正一

ようやく春めいてきたように感じます。校舎前の桜も、その開花の時を待ち望んでおります。早いもので、今年度も本日が最後となりました。今年1年間にわたる保護者・地域の皆様のご支援・ご協力に対し、心よりお礼申しあげます。

さて、3月7日には、陶中学校最後の卒業生31名の生徒が、母校を巣立っていきました。式の後、ご来賓の方々から「卒業生・在校生が、陶中の伝統を引継ぎあう姿、決意がみられ感動しました。」と声をかけていただきました。卒業生には、新たな場所で、一人一人が様々なことに挑戦し、さらに大きく羽ばたいてくれることを期待しています。

3年生が巣立った後、平成28年度瑞浪南中学校前期生徒会新執行部は、「先輩が築き上げてきた『4本柱（授業・挨拶・清掃・合唱）』の伝統を継承し、新たな瑞浪南中学校をみんなで創りあげていこう！」と大変意欲的に動き始めています。

3月20日には、「陶中学校閉校式・お別の会」が関係の皆様方のご尽力で盛大に行われました。陶中69年間の歴史に終止符が打たれました。私は、陶に12年間もお世話になり万感の思いで臨んだ閉校式、校長として思いを述べました。

今年も、春が巡ってきました。いつもと同じ春に見えますが、陶中学校にとっては特別な春になりました。私は、万感の思いで今日のこの日を迎えています。閉校を前にして強く思うことは、この地に「自慢の学校」が確かにあったこと、そして、そこには保護者・地域の皆さんに支えられ、「ひたむきに」夢を追いかける生徒たちがいたことです。

昭和22年開校し、69年間の幕を閉じる陶中学校。卒業生5633名を数え、幾多の素晴らしい人材を輩出し、輝かしい歴史と伝統を築いてきました。学校の沿革誌には、文武両道で活躍した陶中生徒の偉業が数多く記されています。2年連続全国大会出場を果たし名声をとどろかせた駅伝をはじめとして、陸上競技や卓球、野球、テニスなど様々なスポーツで大きな実績を上げています。また、文化面においても、吹奏楽コンクールや図書館コンクールなど、県内トップレベルの実績を残しています。限界に挑戦したくましくやり抜く生徒。活力にあふれ仲間とともに磨きあう生徒。いつの時代にもカミなぎる陶中学校の生徒がいました。

陶中学校最後の1年。生徒たちは「陶中フィナーレ 未来へつなげ自信と誇り」をテーマに掲げ、陶中学校の歴史を美しく締めくくってきました。日常生活はもちろん、体育大会や合唱発表会などの行事においても、持てる力を精一杯出し切り、仲間とともに磨きあげる生徒の姿がありました。「陶の学徒意気高く」挑み続ける伝統が、瑞浪南中学校へと確実に引き継がれていくことを確信しました。

閉校は終わりではなく、新たな飛躍の一步です。夢と希望を持って新生瑞浪南中学校へ通学し、多くの仲間と共に磨き鍛え合い、地域から愛され、誇れる中学校を創ってください。そして、諸先輩の背中を追いかけ、いつか力を合わせて陶を支え盛り立てる大きな力になってくれることを期待しています。

結びにあたり、陶中学校は、校歌と共に心の中に永遠に生き続けます。母校でのよき思い出は、いつまでも語り継がれていきます。これまで長きにわたり陶中学校の発展を支えてくださった関係の皆様へ深く感謝申し上げ、「閉校のことば」とします。

「未来へつなげ自信と誇り」子どもたちは、きっと壮大なこの仕事をやり遂げてくれることと思います。4月からはスクールバスにて瑞浪南中学校へ通学します。今後とも瑞浪南中学校、陶地区の子どもたちに変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

きらめく陶中

◇ 最後の卒業式 3月7日

3月7日、3年生31名が義務教育の課程を修了し、卒業証書を手立に立派に卒業していきました。

式では、学校長から「思いは必ず実現する。目標に向かって一步一步積み重ねる地道な努力を続ければ、必ず道は開かれる」という言葉が贈られました。

陶中学校として第69回となる最後の卒業式。巣立った生徒5633名。記念すべき一日となりました。

◇ 陶中・稲津中交流会 3月15日

3月15日に、4月から開校する瑞浪南中で同級生となる、現1&2年生が稲津中学校で交流会を行いました。

会では、統合に向けた活動の成果交流や、新しい校歌などの合唱、施設見学を行いました。最初は緊張の面持の生徒たちでしたが、次第に陶中の自信と誇りを感じさせる笑顔で交流を楽しんでいました。

終了後は、地区ごとにスクールバスに乗車して下校するなど、春からの新生活に向けて有意義な会となりました。

◇ 閉校式・お別れの会 3月20日

3月20日に、69年の歴史を刻んできた陶中学校の閉校式が行われました。第1部では、学校長が校旗を瑞浪市に返納し（写真右下）、前期生徒会長の三宅花奈さんが生徒を代表してスピーチを行いました（写真左下）。第2部では、記念DVDを視聴しながら全校生徒が合唱しました。第3部では、陶町主催の「あ・うんコンサート」が開かれ、充実した思い出深い一日となりました。

会の中では、校歌の全員合唱が何度も行われ、目に涙を浮かべて歌う参加者も多く見られるなど

閉校を惜しみ、今後
にエールを贈る思い
に溢れた会となりました。

PTAの方々には、
諸準備や受付等で大
変お世話になりました。



瑞浪南中 4月の主な行事予定

詳細は新年度の学校だよりでお伝えします

- ・4月 6日(水) 入学式準備 定時のスクールバスに乗車 下校バス 10:45 に発車
 - ・4月 7日(木) 開校式・着任式・入学式・始業式 下校バス 12:00 に発車
- 持ち物:
- ・4月11日(月) 進級テスト・PTA本部役員会
 - ・4月12日(火) 身体測定・生徒総会
 - ・4月15日(金) PTA全役員会
 - ・4月20日(水) 家庭訪問スタート(全6日間)
 - ・4月24日(日) 授業参観・PTA総会(振替休業日は5/2)

バス発車時刻

<A:猿爪線>

7:08陶中前→7:10陶コミュ前→
→7:12東町→7:15細久手口→南中

<B:水川線>

7:13樋の下→7:14水上→7:18こま犬
→7:20希望ヶ丘下→南中